



Krefeld, den 24.05.2024

Elternbrief zur Aktion #IchStehAuf

Liebe Eltern,

in diesem Jahr mit Europawahl und dem 75. Jubiläum des Grundgesetzes wollen wir einen Beitrag leisten, um das Demokratiebewusstsein unserer Schülerinnen und Schüler zu stärken.

Deshalb möchten wir uns an einem Aktionstag beteiligen, der von der Robert Bosch Stiftung (Projekte wie u.a. der Deutsche Schulpreis) und der Heidehof Stiftung in Kooperation mit der ARD und der ZEIT Verlagsgruppe unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten ausgerufen wurde. Unter dem Motto **#IchStehAuf – Schulen für Demokratie und Vielfalt** können sich Schulen am 6. Juni 2024 mit kleineren und größeren Aktionen daran beteiligen.

Die Idee und unser Beitrag:

Am 6. Juni 2024 sind Schulen in ganz Deutschland dazu aufgerufen aufzustehen, um ein Zeichen für Demokratie und Vielfalt zu setzen – auf Tischen oder Stühlen im Klassenraum, auf Sportgeräten in der Turnhalle, auf Tischtennisplatten auf dem Hof oder auf dem Marktplatz.

Wir werden an unserer Schule am 6. Juni in den Klassen über die Bedeutung von Demokratie und Vielfalt und über Formen von Demokratie an unserer Schule sprechen. Außerdem werden wir Klassenfotos machen, bei denen die Kinder aufstehen für Demokratie und Vielfalt.

Diese Fotos werden dann auf unserer Homepage veröffentlicht.

Falls Sie nicht wünschen, dass Ihr Kind auf einem solchen Foto aufgenommen wird, melden Sie sich bitte rechtzeitig bei der Klassenlehrkraft. Ansonsten orientieren wir uns bei den Aufnahmen der Kinder an Ihrer Einwilligung von Fotoaufnahmen, die den Klassenlehrkräften vorliegt.

Mit freundlichen Grüßen

A. Terin-Michael

(Schulleiterin i.K.)

